



ULTV LINZ 1 : ASKÖ STEYRERMÜHL 1 8 : 1[SPIELBERICHT](#)

Sieg und zweiter Tabellenplatz!

Die mittlerweile 7. Runde in der OÖ Liga war vergangenen Samstag am Programm. Die 1er Mannschaft der ASKÖ Steyrermühl war zu Gast beim ULTV Linz. Aufgrund von Verletzungen, eine bisher schwere Saison für den traditionsreichen Linzer Verein. Aufgrund der Abstiegsgefahr der Linzer, waren unsere Herren schon gefasst, auf die bestmögliche Linzer Mannschaft zu treffen und so war es dann auch.

Martin Moser spielte auf der Position 4 gegen Michal Pazicky (SVK – früher top 600 ATP), ITN Einschätzung lässt einige Fragen offen..., 1:6 1:6. Unser TOP Youngster **Marvin Hofmann** feierte verdienterweise sein Debut in der OÖL gegen einen starken Thomas Neidl. Marvin zeigte groß auf und sammelte wichtige Erfahrungen für die kommenden Einsätze, dieses Mal reichte es noch nicht zum Sieg 0:6 4:6, aber eines ist klar, der 1. Sieg wird nicht lange auf sich warten lassen! **Gottfried Wittmann** bewies einmal mehr in welcher großartiger Form er sich derzeit befindet, er fertigte Max Voglgruber mit 7:5 6:2 ab. **Grafinger Marco´s** Lauf wurde leider gestoppt, nach einer 10:0 Zwischenbilanz folgte die 1. Niederlage, 3:6 3:6 gegen Ralf Kneidinger. **Georg Obermaier** spielte gegen Felix Voglgruber. Nach verpatztem Start vom Georg, fand er stets besser in die Partie und ging auch in Führung im 2ten Satz, nichtsdestotrotz lautete am Ende das Ergebnis leider 0:6 6:7. Die zweite Überraschung in der Setzliste der Linzer war Martin Wetzel (GER). Der Legionär siegte in einer etwas turbulenten Partie gegen **Christian Austaller** mit 6:2 2:6 6:0.

Die Mannschaft versuchte ihr bestes um vielleicht doch noch 2 Doppel zu gewinnen um einen Punkt zu sichern, doch am Ende waren die Linzer in dieser Formation einfach einen Ticken zu stark. Die Chancen im Doppel waren da, gerade für **Martin/Marco und Gotti/Marvin**, die jeweils einen Satz im Tiebreak abgeben mussten. Mit diesem 1:8 und den restlichen Ergebnissen in der OÖL ist nur eines klar, Urfahr wird sich den Meistertitel nicht mehr nehmen lassen. Doch am anderen Ende sind noch nicht alle Fragen geklärt. Der DSG Linz wird wieder in die Landesliga absteigen, doch wer wird der 2. Absteiger werden? Theoretisch kann es noch jeden treffen, somit sind die beiden letzten Runden wohl an Spannung kaum zu überbieten!

Nächste Runde = LETZTES HEIMSPIEL

Wer? ASKÖ Steyrermühl gegen die UTC Fischer Ried

Wann? Samstag, 1. Juli 2017

Wo? Sportland Laakirchen, Obertshausenerstraße 2, 4663 Laakirchen

Aktueller Tabellenplatz der ASKÖ Steyrermühl: 4